
 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

12 月度 RI テーマ「疾病予防と治療月間」 
第 3026 回例会/No.23  2016 年 12 月 20 日 
 
  

１． 開会点鐘 
２． ロータリーソング斉唱  
３． 四つのテスト  
４． 会長の時間  
５． 幹事および委員会報告 
６． 出席報告  
７． ニコニコボックス  
８． 閉会点鐘 

★★★X’mas 家族会(家族合同夜例会)★★★ 
 
 
 
・財団 100 周年記念 国際大会アトランタへのお知らせとご案内 

㈱トラベル e 旅 . com 担当 佐藤 芳郎（塩釜ＲＣ） 
・ハイライトよねやま 201   （公財）ロータリー米山記念奨学会 
・2017-18 年度 青少年交換（短期）小委員会 副委員長「委託状」 
 送付のご案内           2017-18 年度ガバナー 藤﨑三郎助 
 

 
                       

■四つのテスト  伊藤 隆規 君  
言行はこれに照らしてから 

一．真実かどうか 

一．みんなに公平か 

一．好意と友情を 

     深めるか 

一．みんなのために 

   なるかどうか 

 

■会長の時間「21 回/46 回」 吉田 和洋 君  
 

今年もあと残すところ、
2 週間ちょっととなり
ました。まだ実感がわ
きませんが。皆様にお
かれましては何かとお
忙しい事と思います。 

 
10 日(土)は、午後か

ら三田さんが会長をお
努めの、「花巻市民憲章

運動推進大会大迫」に出席して参りました。実践活動表彰
の後、当クラブでもご講演いただいた 坂本 均先生による
講演会でした。今回はじっくり 1 時間強お聞きし、思慮を
深めることができました。推進協議会では 30 年に全国大会
を花巻で開催されるとのことで、ご盛会をご祈念申し上げ
ます。 

 
また先週は台湾定期チャーターを目指していた花巻空港

へ来春の運航予定を見合わせる残念なニュースもありまし
た。引き続き桜の時期等のチャーター便運航等を要望との
ことのようですが、影響は必至のようです。  

空港ターミナルビルの方にお聞きしましたら、諦めるこ
となく台湾を含めた東南アジアに対して誘致活動に取り組

むという県の方針のようですとのことでしたので、引き続
きご支援をお願いしたいということです。 

感謝と歓迎の花巻 RC スタンドレリーフを設置し、ロー
タリーのイメージアップに少しでもつなげられればと思っ
ております。現在製作中ですが、出来上がり時期を見なが
ら、空港ターミナルビル様と設置時期・方法について詰め
ていきたいと思います。また、来年のゲストスピーチにつ
きましてもご了解をいただきましたので、日程を調整して
いきたいと思います。 

 
さて、本日はクラブ総会｢次年度役員選出｣です。立花エ

レクトの担当となります。ご存知の通り、副会長さんが途
中退会ということで、次年度人事にも影響し、ご迷惑をお
掛けしているところではありますが、ご理解を頂き、残り
半年の活動に一層のご協力を賜りますようお願い致します。 

 
また、遅くなってしまいましたが、2 月末に予定してお

りますインターシティミーティング花巻の実行委員会のご
承認も頂きたいと思います。 
 

今年の例会は、いよいよ来週の Xmas 家族会で折り返し
となり、年末年始と一旦お休みとなります。 

来週の Xmas 家族合同夜例会は、ゲストに、浅沼さんのご
紹介によりアンダーパスによる、Xmas ミニコンサートを
交え、会員の皆様はもとより、ご家族も含め皆様に楽しん
で頂きたいと思います。多くの皆様のご参加をお待ちして
おります。 
 

最後に、今年の文字は、オリンピックを反映し『金』に
なりましたが、世界最大の英語辞典であるオックスフォー
ド英語辞典は 16 日、2016 年を象徴する「今年の単語（ワ
ード・オブ・ザ・イヤー）」に、形容詞「post-truth」を
選んだと発表しました。意味は「世論形成において、客観
的事実が、感情や個人的信念に訴えるものより影響力を持
たない状況」とのことです。 

ここでの「post」は、「重要で無い」という意味で使わ
れており、同辞典のキャスパー・グラスウォル代表は、「情
報源としてのソーシャルメディアの台頭と、エスタブリッ
シュメント（既得権層）が示す事実への不信の増大が概念
の土台になっている」と分析しています。 

 
記事によると、SNS でニュースが繰り返し、しつこいく

らいシェアされる今日、例えそれが捏造されたニュースで
あっても上位にトレンドしてしまうし、大抵のユーザーは
そのニュースの真偽を判断できる能力を持っていない・・・。
そんなことから、真実を伝える記事より、RT（リツイート）
ないしは「シェア」される記事のほうがインパクトを持っ
てしまう・・・これが『脱真実（Post-Truth）』社会です・・
とありました。 

 
記事の内容の正確さを常に検査しているメディアがある

一方で、現実には、不確かな記事等がどんどんシェアされ
ていき、しっかりとしたニュースは露出されにくい状況に
なっていると云っています。 

ますます、ロータリー精神の“言行はこれに照らしてか
ら『真実かどうか』”四つのテストの重要性が増してくると
感じました。引き続きの皆様のご協力をお願いし、会長の
時間を終わります。   
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◆今後のプログラム 

 

◆今後のプログラム案 

◆出席報告 ///// 

 

◎ 会長

○ 会長

◎ ◎ ◎ ◎

○ ○ ○ ○
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会　　長

会長エレクト

副会長 鹿討康弘 クラブ奉仕大委員長 鹿討康弘(兼務)

幹　　事 阿部一郎 職業奉仕大委員長 滝田吉郎

会　　計 戸来昭浩 社会奉仕大委員長 笹木賢治

会場監督/PG(兼務) 佐々木史昭 国際奉仕大委員長 上田　穣

直前会長/R情報(兼務) 吉田和洋 青少年奉仕大委員長 橋川秀治

副幹事（ｵﾌﾞｻﾞ-ﾊﾞｰ） 佐藤誠吾

立花徳久

三田　望

理事者11名/ｵﾌﾞ理事1名　理事会12名

 
◆クラブ総会  会長エレクト 立花 徳久君 

 
 

 

君 

 

 

 

■次年度体制について 

会長エレクトの立
花君より次年度の花
巻ロータリークラ
ブの体制について、
下記のような案で
説明があり、満場一
致の拍手をもって
承認されました。 

（ほっとひと安心） 
 

 
■IM の内容と実行委員会について  幹事 鹿討康弘君 

 
鹿討幹事より、花巻

RC がホストクラブ
と し て 開 催 す る 第
2520 地区第 2 分区イ
ンターシティミーテ
ィング（IM）の内容
と実行委員会の組織
案が説明され、満場一
致で承認されました。 
I M は 3 部構成で、

講演会とパネルディ
スカッションの内容については過日のファイヤーサイ
ドミーティングでの意見を基に修正したとのこと。 
会員のうち実際に準備や当日の担当として動ける人が

限られており、何卒ご協力をと依頼がありました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
■委員会報告             

佐々木君より2520 地区の来年度青少年交換(短期)小委員
会副委員長のオファーを受ける旨、報告がありました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
2017-18 青少年交換(短期) 

小委員会副委員長への抱負 

を語る佐々木直前会長 
 

 
 

32 人中 12 人の出席 
出席率    46.1％   前回修正   73.0％ 
 
メーキャップ  
12/7 (水)  花巻・北上地区・湯本ＲＣ会長幹事会 

吉田和洋君・鹿討康弘君 
12/8 (木)   ファイヤーサイドミーティング 

吉田和洋君・鹿討康弘君・阿部一郎君・三田望君・ 
伊藤隆規君・浅沼幸二君・立花徳久君・佐藤誠吾君 

12/10 (土)  花巻市市民憲章運動推進大会 
         吉田和洋君 
 
 
 
 

 
◇吉田 和洋 君 『クラブ総会決定頂きありがとうございま

す。次年度役員の皆様、よろしくお願いします。IM につき
ましてもご承認ありがとうございます。来週 X’mas 会皆様
のご参加をよろしくお願い致します。』 

 
◇佐々木 史昭 君 『12/3(土)には花巻国際交流協会主催の

『国際フェア in はなまき』が盛会に開催されました。140

名のボランティアスタッフにご協力いただき昨年の 820 名
の 3 割増し 1100 名を超える市民の皆様に御来場いただき、
国際交流を楽しんで頂きました。』 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

『ハンバーグデミソース』 
 

 
   

12/27(火) 年末休会 
1/3(火) 年始休会 

1/10(火) 慶祝・職業奉仕月間に寄せて(職業奉仕委員会) 
1/17(火) ｸﾗﾌﾞ協議会 前期事業報告(職業/社会/国際 etc) 
1/24(火) 市内 3 合同 RC 夜例会・新年会【菊の会合同】    

18:00 ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｼｪｰﾙ花巻【花巻 RC 主催】 

 
委員長：橋川秀治（編集担当）、副委員長：佐藤誠吾 

委員：多田浩二、前田 毅  AD：鹿討康弘(取材担当) 

◆ニコニコボックス 

◆第 3025 例会メニュー 

 

 

 
 

青少年交換の委員をお願いしたいとは聞いて
いたのですが、副委員長の話は委任状をもっ
て知りました(苦笑) 

ロータリーには GSE 派遣での大恩があり、
自分でお役に立てるのならと受けることにし
ました。なるべく効率的になすべきことをし

て参りたいと思います。 

久々登場の誠一郎君 
⇒⇒ 

軽妙なトークで和や
かに例会を仕切る会
場監督の技はやはり

神(カミ)ってマス！ 


